

# *Cubains et Équatoriens rendent hommage à Fidel Castro*

---



La Havane, 28 août, (RHC).- Un groupe de Cubains et d'Équatoriens ont rendu hommage à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Au cours d'une cérémonie organisée dans la maison de la Culture de Quito, Marti Quevedo, président de l'Association des Équatoriens diplômés à Cuba, a souligné que rendre hommage au grand guide révolutionnaire revient à confirmer l'engagement envers le peuple.

Il a relevé que ceux qui ont fait des études à Cuba ont appris de l'humanisme et de la solidarité de Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170141-cubains-et-equatoriens-rendent-hommage-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**